
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass die für die Herstellung des Hundespielplatzes erforderlichen 

Haushaltsmittel im Haushalt 2019 noch nicht eingestellt seien. Die entsprechenden Haushaltsmittel 

müssten für den Nachtragshaushalt 2019 bzw. für den Haushalt 2020 eingestellt werden. Rm Schupp 

begrüßt die Planungen zur Errichtung eines Hundespielplatzes. Er spricht sich dafür aus, die hierfür 

erforderlichen Haushaltsmittel einzustellen. AM Kurz hält die Herstellung eines Hundespielplatzes vor 

dem Hintergrund des schlechten Zustandes der vorhandenen Spielplätze für nicht unbedingt 

erforderlich. Rm Schumann-Dreyer bittet die Verwaltung im Vorfeld zu prüfen, ob ggf. Sponsoren 

sich an der Herstellung eines Hundespielplatzes beteiligen würden.  

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


